

Puebla, Puebla, a 25 de mayo del 2025

**Boletín de Prensa No. 36**

## **IEE CONTINÚA CON LA EJECUCIÓN DE LA PROMOCIÓN DE LA CULTURA CÍVICA EN PUEBLA**

El día de hoy el Instituto Electoral del Estado, llevó a cabo en el Zócalo de la Ciudad de Puebla, la quinta Feria Cívica como parte de la labor permanente de ejecución de las actividades de educación cívica en la entidad.

Durante el desarrollo de esta Feria Cívica, también fue instalado un módulo informativo donde personas colaboradoras de este Organismo Electoral, brindaron información a la ciudadanía sobre la próxima Elección Judicial a celebrarse el próximo 1 de junio de 2025.

El evento contó con la participación de la Consejera Electoral Sofía Marisol Martínez Gorbea y de las personas que integran la Junta Ejecutiva de este Instituto.

Cabe señalar que estas actividades cívicas que ha desarrollado el IEE, en espacios públicos y en la Feria de Puebla, han permitido informar a 4,730 personas sobre la Elección Judicial, así como la participación de 2,585 niñas, niños y adolescentes en actividades lúdicas de promoción de la cultura cívica.

De esta forma, el IEE continúa cumpliendo con el Plan de Acciones de apoyo y colaboración para la Promoción de la Participación Ciudadana en el Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024 – 2025 en el Estado de Puebla.